
交通運輸文件第 14/2024 號（於 7 月 16 日會議討論）  
 

 

南區區議會屬下  
交通運輸委員會  

 
關注南區路面不平問題  

目的  

 
 本文件旨在請各議員就上述議題發表意見。  

 
背景  
 
2. 秘書處接獲梁進先生 ,  MH、趙式浩先生及賴家智先生以書

面提出，在交通運輸委員會第四次會議上，就「關注：行人路路

面不平事宜」一事進行討論，詳見附件一。  
 
3. 朱立威先生 ,  MH、李嘉盈女士、黃才立先生、陳郁傑教授 ,  
MH, JP、劉毅先生、蕭煒忠先生、張偉楠先生及楊上進先生亦以

書面提出，在委員會會議上，就「跟進南區行人過路處及馬路路

面不平問題」一事進行討論，詳見附件二。  
 

4. 何沅蔚女士、黃雨程女士、張展聰先生、陳文俊先生 ,  JP 及

林玉珍女士 ,  BBS, MH 亦以書面提出，在委員會會議上，就「關注：

南區道路不平和野草問題」一事進行討論，詳見附件三。  
 

5. 按照《區議會常規》第 38(2)條，交通運輸委員會主席將有

關議題納入委員會第四次會議的議程，並合併討論。  
 
6. 路政署的回覆載於附件四。  
 
徵詢意見  
 

7. 請各委員就上述議題發表意見。  
 
南區區議會秘書處  
2024 年 7 月  


